

Erstes Saisonspiel beim SVN

C1-Juniorinnen des MTV Soltau starten erfolgreich



MTV-Trainer Jörn Nienaber mit den Neuzugängen Lisa Thielke, Pia Heiden, Lene Breier, Laura Appelhans, Alea Isernhagen und Janica Bayrak.

SOLTAU. Die C1-Juniorinnen des MTV Soltau haben ihr erstes Saisonspiel beim SVN Düşhorn verdient mit 4:0 gewonnen. Gleich sechs Neuzugänge verstärken ab sofort das Team: Pia Heiden, Lene Breier und Laura Appelhans bestritten ihr erstes Spiel überhaupt. Alea Isernhagen kam nach langer Pause zurück zum Fußball, und Janica Bayrak wechselte vom MTV Soltau 2 in die Mannschaft. Alle Neuzugänge fügten sich fast problemlos ein, und zeigten sehr gute Leistungen.

Soltau bestimmte von Beginn an das Spielgeschehen: Lena Nienaber und Alina Alijaj hatten die ersten guten Torchancen, scheiterten aber mehrfach an der guten Düşhorer Torfrau. Im Laufe der ersten Halbzeit wechselte Soltau ständig durch,

damit alle Spielerinnen ihre Einsatzzeiten bekamen. Dabei wurden vor allem die neuen Spielerinnen auf verschiedenen Positionen getestet. Und so war es dann Neuzugang Laura Appelhans, die als Sturmspitze sich gut durchsetzen konnte, und mit ihrem ersten Tor die verdiente Führung für den MTV erzielen konnte (25.). Kurz vor dem Seitenwechsel setzte sich Jenny Baumann über die linke Seite durch, und erhöhte auf 2:0 (32.).

Im zweiten Durchgang hatten die Soltauer Kickerinnen das Spielgeschehen weiter im Griff: Torfrau Mirja Hellwinkel konnte sich dennoch mehrfach durch gute Aktionen auszeichnen, und die Führung somit festhalten. Torschütze zum 3:0 (51.) Alea Isernhagen, und Neuzugang

Janica Bayrak zeigten im Mittelfeld eine sehr starke Leistung. Den Endstand zum 4:0 (52.) stellte Victoria Metzler her.

MTV-Trainer Jörn Nienaber freute sich nach dem Spiel und dem Sieg über die Leistung seines Teams: „Ich bin mit dem ersten Saisonspiel sehr zufrieden. Es ist sehr schön, wie schnell gerade die neuen Spielerinnen sich zurechtfinden, und wie sehr sie uns schon helfen konnten. Klar fehlt es noch an einigen Ecken, aber das kriegen die bestimmt hin“. Für den MTV Soltau spielten: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Appelhans, Lene Breier, Alea Isernhagen, Pia Heiden, Alina Alijaj, Kira Schaffer, Janica Bayrak, Nour Tümeni und Victoria Metzler.